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様式第３ 

会  議  録 

 

会  議  名 令和２年度第１回野田市児童福祉審議会 

議 題 及 び 

議 題 毎 の 

公 開 又 は 

非公開の別 

［議題］ 

（１）児童虐待事件再発防止合同委員会の報告について（非公

開） 

（２）野田市エンゼルプラン第４期計画及び第５期計画の取組状

況について（公開） 

（３）野田市ひとり親家庭支援総合対策プラン第３次改訂版及び

第４次改訂版の取組状況について（公開）    

（４）子ども館整備の進捗状況について（公開） 

（５）子ども医療費助成制度の拡充について（公開） 

（６）ひとり親家庭等医療費助成制度の拡充について（公開） 

（７）待機児童・保留者解消野田市計画と保育量について（公

開） 

（８）保育施設の確認にかかる利用定員の設定・変更について

（公開） 

日 時 
令和２年８月２７日（木） 

午前１０時から午前１１時１５分まで 

場 所 野田市役所高層棟８階 大会議室 

出 席 委 員 

氏 名 

会 長 渡辺 隆 

副会長 森田 邦子 

委 員 青木 紀美江、染谷 優、細谷 夏紀、戸邉 敦子、 

茂木 泉、岡田 一芳、小倉 幸雄、荒巻 幸子、 

古屋 真由美、山田 典子、古橋 和夫、栗山 潤一、 

小松崎 早苗、米田 博 

欠 席 委 員 

氏 名 
委 員 田口 英機、根本 幸栄、渡邉 直、松永 有紀 

事務局氏名 

鈴木 有（市長）、今村 繁（副市長）、平野紀幸（児童家庭部

長）、生嶋浩幸（企画財政部次長兼企画調整課長）、下川泰弘

（学校教育部次長兼学校教育課長）、小林智彦（保健福祉部参事
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兼障がい者支援課長）、須田光浩（児童家庭部参事兼子ども家庭

総合支援課長）、松本正明（営繕課長）、渡邉正登（市民生活課

長）、森下元博（防災安全課長）、中村正則（みどりと水のまち

づくり課長）、池田亜由美（保健センター長兼子ども支援室

長）、小林利行（児童家庭課長）、鈴木和則（保育課長）、

英雄（人権・男女共同参画推進課長）、安藤剛行（生涯学習課

長）、桑村典子（青少年課長）、武田真弓（保育課主幹兼課長補

佐）、田中徳寿（商工観光課長補佐）、竹島政夫（スポーツ推進

課長補佐）、染谷尚之（生活支援課長補佐）、田中道男（児童家

庭課長補佐）、内海孝幸（市政推進室副主幹）、永谷 譲（児童

家庭課児童給付係長）、山崎正浩（児童家庭課子育て支援係長） 

傍 聴 者 1名 

議 事 会議結果（概要）は次のとおりである。 

司    会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

本日はお忙しい中、御出席をいただき、誠にありがとうござい

ます。 

定刻となりましたので、ただ今より、令和２年度第１回野田市

児童福祉審議会を開会させていただきます。 

早速ですが、お手元の次第に従いまして進めさせていただきま

す。 

私は、司会進行を務めさせていただきます、児童家庭課の田中

と申します。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

最初に委員の皆様にお願いがございます。 

本日は、会議録作成のため、録音をさせていただくことを、御

了承くださいますようお願いいたします。 

また、本審議会の会議資料及び会議録につきましては、非公開

の部分を除き、市のホームページ及び市役所１階といちいのホー

ル１階の行政資料コーナーにて公表させていただきますので、あ

らかじめ御了承ください。 

それでは、開会に当たりまして市長より御挨拶を申し上げま

す。 

おはようございます。本日はお忙しいところ、野田市児童福祉 



 

3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

司    会 

 

 

 

 

 

司    会 

 

 

 

審議会に御出席をいただき、誠にありがとうございます。また、

委員の皆様には、日頃より市政運営全般にわたり多大なる御支

援・御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。さて、本日は、令和

２年３月に策定いたしました「野田市エンゼルプラン第５期計

画」及び「野田市ひとり親家庭支援総合対策プラン第４次改訂

版」に基づく各種施策の取組状況、保育施設の利用定員の変更、

また当審議会に設置いたしました専門委員会からの検証報告な

ど、多くの議題がございますので、慎重に御審議いただきますよ

うお願い申し上げまして、挨拶とさせていただきます。本日はよ

ろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

なお、市長は、議題（１）終了後、公務の都合により退席いた

しますので、御了承ください。 

続きまして、渡辺会長より御挨拶をいただきます。会長、よろ

しくお願いします。 

おはようございます。本日はお忙しいところ、また暑い中、野

田市児童福祉審議会に御出席をいただき、誠にありがとうござい

ます。本日は議題が８件ほどございます。慎重な審議とスムーズ

な議事運営に御協力いただきますようお願い申し上げ、挨拶とさ

せていただきます。本日はよろしくお願いいたします。 

ありがとうございました。 

続きまして、４月の人事異動等に伴いまして、委員の交代がご

ざいましたので、新たに委員になられました方を御紹介させてい

ただきます。お名前をお呼びしますので、自席にて自己紹介をお

願いいたします。 

＜委員順次自己紹介＞ 

また、本日都合により欠席されています、松戸公共職業安定所

野田出張所 所長 栗山 潤一 様、野田市小中学校長会 福田

第二小学校 校長 小松崎 早苗 様、野田市立学童保育所保護

者会 福田学童保育所 根本 幸栄 様、柏児童相談所 所長 
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司    会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺 直 様に新たに委員をお願いしています。 

次に、本日、事務局として出席している職員の紹介をさせてい

ただきます。 

＜職員順次自己紹介＞ 

なお、本審議会は野田市児童福祉審議会条例第８条に基づき、

関係職員に対して説明等を求めることができることから、議題で

ある野田市エンゼルプラン、野田市ひとり親家庭支援総合対策プ

ランに関連する職員が事務局として出席しておりますので、委員

の皆様よろしくお願いいたします。 

また、議題に入る前に、事前に送付させていただいておりま

す、本日の資料を確認させていただきます。 

８つの資料を事前にお配りさせていただいております。 

まず、資料１「野田市児童虐待死亡事例検証報告書」。なお、

こちらの資料につきましては、各委員からの意見書が添付されて

いるため非公開となりますので、会議終了後、回収させていただ

きますので、よろしくお願いいたします。資料２「野田市エンゼ

ルプラン第４期計画・第５期計画取組状況調査表」、資料３「野

田市ひとり親家庭支援総合対策プラン第３次改訂版・第４次改訂

版）取組状況調査表」、資料４「子ども館整備の進捗状況につい

て」、資料５「子ども医療費助成制度の拡充について」、資料６

「ひとり親家庭等医療費助成制度の拡充について」、資料７「待

機児童・保留者解消野田市計画と保育量について」、資料８「保

育施設の確認にかかる利用定員の設定・変更について」になりま

す。 

お持ちになっていない委員の方はいらっしゃいますか。 

資料に不足がある方は、事務局までお申し出ください。 

次に、本日お配りしました資料として、委員名簿、座席図を委

員の皆様の机に置かせていただきました。 

次に、訂正箇所について申し上げます。 

委員の皆様に事前に郵送させていただきました資料のうち、「 
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会 長 

 

 

 

 

 

令和２年度 第１回児童福祉審議会 次第」の「４ 議題」

「（６）ひとり親家庭等医療助成制度の拡充について」とありま

すが、「医療費」の「費」が抜けておりました。 

正しくは「（６）ひとり親家庭等医療費助成制度の拡充につい

て」となりますので、訂正をお願いいたします。 

以上、訂正をお願いいたします。大変申し訳ありませんでし

た。 

資料はおそろいのようですので、審議会の会議の公開につきま

して申し上げます。 

本審議会の会議は、議題により、特定の個人が識別され、個人

の利益が害されるおそれがあるものについては非公開とし、それ

以外の議題については、野田市審議会等の会議に関する要領に照

らし、非公開とする事項に該当しないため公開することとなりま

す。 

本日の会議は、個人情報を含む議題（１）を除き公開となり、

会議の傍聴を認めることを市民に周知するため、ホームページに

開催予定を掲載しております。 

従いまして、会議の傍聴は、定数を１０名とし、会議資料を御

覧いただきます。なお、非公開である議題（１）終了後に傍聴者

に入室いただくことになりますので御了承ください。 

それでは、会議次第により審議会を進めさせていただきます。 

野田市児童福祉審議会条例第６条第１項に基づき、議事の進行

につきまして、渡辺会長にお願いしたいと存じます。渡辺会長よ

ろしくお願いいたします。 

それでは、議題１「児童虐待事件再発防止合同委員会の報告に

ついて」を議題といたします。 

事務局から説明をお願いいたします。 

 

＜議題１は、野田市情報公開条例に基づき非公開＞ 
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会 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

会 長 

 

 

子育て支援係長 

会 長 

 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

児童給付係長 

会 長 

 

続きまして、議題２「野田市エンゼルプラン第４期計画及び第

５期計画の取組状況について」を議題といたします。 

なお、議題に進む前に、先ほど事務局から説明がありましたと

おり、本日の会議は議題（１）を除き公開することとなっており

ます。傍聴者の有無について、事務局から報告願います。 

それでは、傍聴者の報告をさせていただきます。 

本日は、１名の方から傍聴の申出がありましたので、これを許

可いたしましたので、御了承願います。 

また、審議途中で傍聴希望があった場合には、入室いただくこ

とになりますので、御了承ください。 

それでは、議題２「野田市エンゼルプラン第４期計画及び第５

期計画の取組状況について」を議題といたします。事務局から説

明をお願いいたします。 

＜事務局説明＞ 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明につい

て、何か御意見、御質問がありましたらお願いいたします。 

＜質疑等無し＞ 

御意見、御質問がないようですので、議題２「野田市エンゼル

プラン第４期計画及び第５期計画の取組状況について」は、事務

局の案のとおり決定することに御異議ございませんでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

御異議ございませんでしたので、議題２「野田市エンゼルプラ

ン第４期計画及び第５期計画の取組状況について」は事務局の案

のとおり決定されました。 

続きまして、議題３「野田市ひとり親家庭支援総合対策プラン

第３次改訂版及び第４次改訂版の取組状況について」を議題とい

たします。事務局から説明をお願いいたします。 

＜事務局説明＞ 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明につい

て、何か御意見、御質問がありましたらお願いいたします。 
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会 長 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

児童家庭課長 

会 長 

 

委 員 

 

 

 

 

児童家庭課長 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

会 長 

＜質疑等無し＞ 

御意見、御質問がないようですので、議題３「野田市ひとり親

家庭支援総合対策プラン第３次改訂版及び第４次改訂版の取組状

況について」は、事務局の案のとおり決定することに御異議ござ

いませんでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

御異議ございませんでしたので、議題３「野田市ひとり親家庭

支援総合対策プラン第３次改訂版及び第４次改訂版の取組状況に

ついて」は事務局の案のとおり決定されました。 

続きまして、議題４「子ども館整備の進捗状況について」を議

題といたします。事務局から説明をお願いいたします。 

＜事務局説明＞ 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明につい

て、何か御意見、御質問がありましたらお願いいたします。 

イメージ図を拝見させていただくと、駐車場がとても広いよう

に感じるのですが、敷地の中で多分子どもたちもいっぱい遊ぶで

しょうし、車の出入りもたくさんあることが予想されるのですけ

れども、警備員さんなんかの配置などは考えていらっしゃるので

しょうか。 

具体的な運営方法については決定しておりませんが、施設の設

計を行うに当たっては、なるべく車と人の流れを分けるような形

で計画させていただいております。実際に運営していくに当た

り、警備員の配置の有無なども含めまして、今後検討させていた

だきたいと思っております。 

他に、何かございますでしょうか。 

他に御意見、御質問がないようですので、議題４「子ども館整

備の進捗状況について」は、事務局の案のとおり決定することに

御異議ございませんでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

御異議ございませんでしたので、議題４「子ども館整備の進捗 
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児童家庭課長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

児童家庭課長 

会 長 

 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

状況について」は事務局の案のとおり決定されました。 

続きまして、議題５「子ども医療費助成制度の拡充について」

を議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。 

＜事務局説明＞ 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明につい

て、何か御意見、御質問がありましたらお願いいたします。 

＜質疑等無し＞ 

御意見、御質問がないようですので、議題５「子ども医療費助

成制度の拡充について」は、事務局の案のとおり決定することに

御異議ございませんでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

御異議ございませんでしたので、議題５「子ども医療費助成制

度の拡充について」は事務局の案のとおり決定されました。 

続きまして、議題６「ひとり親家庭等医療助成制度の拡充につ

いて」を議題といたします。事務局から説明をお願いいたしま

す。 

＜事務局説明＞ 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明につい

て、何か御意見、御質問がありましたらお願いいたします。 

＜質疑等無し＞ 

御意見、御質問がないようですので、議題６「ひとり親家庭等

医療助成制度の拡充について」は、事務局の案のとおり決定する

ことに御異議ございませんでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

御異議ございませんでしたので、議題６「ひとり親家庭等医療

助成制度の拡充について」は事務局の案のとおり決定されまし

た。 

続きまして、議題７「待機児童・保留者解消野田市計画と保育

量について」を議題といたします。事務局から説明をお願いいた

します。 
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保 育 課 長 

会 長 

 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

保 育 課 長 

会 長 

 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

＜事務局説明＞ 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明につい

て、何か御意見、御質問がありましたらお願いいたします。 

＜質疑等無し＞ 

御意見、御質問がないようですので、議題７「待機児童・保留

者解消野田市計画と保育量について」は、事務局の案のとおり決

定することに御異議ございませんでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

御異議ございませんでしたので、議題７「待機児童・保留者解

消野田市計画と保育量について」は事務局の案のとおり決定され

ました。 

続きまして、議題８「保育施設の確認にかかる利用定員の設

定・変更について」を議題といたします。事務局から説明をお願

いいたします。 

＜事務局説明＞ 

ありがとうございました。ただ今の事務局からの説明につい

て、何か御意見、御質問がありましたらお願いいたします。 

＜質疑等無し＞ 

御意見、御質問がないようですので、議題８「保育施設の確認

にかかる利用定員の設定・変更について」は、事務局の案のとお

り決定することに御異議ございませんでしょうか。 

＜異議無しの声有り＞ 

御異議ございませんでしたので、議題８「保育施設の確認にか

かる利用定員の設定・変更について」は事務局の案のとおり決定

されました。 

他に、御意見、御質問はございませんか。 

ないようでしたら、本日の議題はこれで全て終了いたしました

ので、議長の任を解かせていただきます。御協力ありがとうござ

いました。それでは、事務局お願いします。 

会長ありがとうございました。 
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「５ その他」といたしまして、事務局から１点ございます。 

会議冒頭でも御説明させていただきましたとおり、資料（１）

につきましては非公開となりますので、資料を回収させていただ

きます。お帰りの際には、机の上に置いておいてくださいますよ

うよろしくお願いいたします。 

以上をもちまして、令和２年度第１回野田市児童福祉審議会を

閉会いたします。ありがとうございました。 

 


